

## VERBALE DELL'ASSEMBLEA ORDINARIA PER ANNO 2017 18 maggio 2018, Ostello Cresciano

**Presenti:** *Egon Bernasconi, Aldo Bontagnoli, Andrea Buzzi, Claudio Cameroni, Marco Da Rold, Galusero Doris, Roberto Grizzi, Renzo Lodi, Ado Marconi, Fulvio Mariani, Claudio Notari, Orlando Ostinelli, Jimmy Palermo, Sergio Pantellini, Milton Pauletto, Alessandro Reinhart, Giorgio Valenti, Francesco Züger*

**Assenti giustificati:** *Armando Bodeo, Roberto Bassi, Pascal Casalini, Gabriele Castioni, Patrizia Da Rold, Bixio Gallera, Luigi Gianini, Claudia Lieber, Ettore Mini, Giuliano Nessi, Giovanni Peduzzi, Klaus Piezzi*

---

### 1. Nomina del presidente del giorno

Il coordinatore Roberto Grizzi apre l'Assemblea chiedendo se tra i presenti vi è qualcuno disposto a ricoprire la carica di presidente del giorno. È nominato presidente del giorno: *Orlando Ostinelli*.

Segue un momento di silenzio per la tragedia avvenuta a fine aprile ad Arolla.

---

### 2. Lettura ed approvazione del verbale dell'Assemblea ordinaria del 23 giugno 2017 presso l'Ostello Cresciano

Il presidente del giorno chiede ai presenti, se sono favorevoli, a rinunciare alla lettura del verbale. La richiesta è accolta da tutti i presenti. *Non ci sono osservazioni sul verbale dell'Assemblea ordinaria 2016 che viene accolto all'unanimità.*

---

### 3. Lettura e approvazione del Rapporto attività 2017

Il coordinatore apre ringraziando i responsabili del Team Giovani Scoiattoli (TGS) per l'impegno profuso. Il coordinatore ringrazia la "The Gabriele Charitable Foundation" nella persona di Fabio Salvadè per il congruo importo versato a favore del TGS. Un grazie particolare anche a Jimmy Palermo che si è attivato nelle relazioni per l'ottenimento della donazione, a Stile Alpino, alla Iceberg Film e a un socio del Gruppo Scoiattoli (che ha volutamente rimanere anonimo) che con i loro contributi e sponsorizzazioni hanno dato un fattivo aiuto al TGS. La ricerca sponsor tramite il dossier inviato a tutti i soci ha dato scarso riscontro. Ancora una volta si invitano tutti i soci ad attivarsi in merito per cercare possibili canali di sponsorizzazione a favore del TGS.

Per il Gruppo Giovani Scoiattoli riferisce Francesco Züger che illustra a brevi linee l'attività svolta con i giovani nel 2017 (corso, campeggio estivo, gare di arrampicata) e illustra la situazione finanziaria del TGS che, confermata anche da Fulvio Mariani, è attualmente solida.

Il presidente del giorno chiede ai presenti se ci sono ulteriori interventi in merito a quanto riferito. Si passa quindi alla votazione per l'approvazione del Rapporto attività 2017. *Il Rapporto di gestione 2017 viene accolto all'unanimità dei presenti.*

---

### 4. Rapporto finanziario 2017

Fulvio Mariani, in qualità di cassiere nel corso del 2017, illustra la situazione finanziaria ed evidenzia che le finanze degli Gruppo Scoiattoli sono sane. Le spese correnti più importanti rimangono come ogni anno i costi per la chiodatura di nuove vie e falesie e per il Gruppo Giovani Scoiattoli che comunque dispone di un budget a parte.

---

## 5. Lettura del Rapporto dei revisori

Giorgio Valenti, in qualità di revisore legge il Rapporto finanziario 2017 e conferma la correttezza dei conti.

Il presidente del giorno chiede se ci sono domande o interventi da parte dei presenti. Visto che non ci sono particolari richieste si passa all'approvazione del Rapporto finanziario.

*Il Rapporto finanziario 2017 viene approvato all'unanimità dei presenti.*

---

## 6. Rapporto degli incaricati

### Gestione baita

Marco Da Rold e Fulvio Mariani tracciano un breve resoconto attività Baita 2017. Oltre ai normali e costanti interventi di piccola manutenzione è da segnalare la totale ricostruzione della legnaia da parte di Fulvio.

Si prospetta a breve la necessità di cambiare tutti i materassi della baita perché vecchi e rovinati. Milton Pauletto si informerà sui tipi e sui prezzi e porterà in comitato una proposta.

Costante, ma sempre esiguo il numero dei pernottamenti. Come ogni anno, da diversi anni a questa parte, un invito a tutti i soci ad usare maggiormente la baita.

### Materiale di attrezzatura

Orlando Ostinelli su incarico di Giovanni Peduzzi illustra la situazione delle giacenze materiale e la movimentazione dello stesso per l'anno 2017. Fulvio Mariani critica la poca comprensibilità dei documenti adottati. Si decide di soprassedere in quanto la gestione del materiale sarà nel futuro immediato di competenza di un altro incaricato.

---

## 7. Nomina dei membri di Comitato e degli incarichi

### Responsabile materiale

Giovanni Peduzzi dopo diversi anni quale responsabile del materiale di chiodatura lascia l'incarico e il comitato lo ringrazia per l'ottimo lavoro svolto.

Si candida ufficialmente per l'incarico Egon Bernasconi che attualmente si occupa già degli ordini del materiale. Egon, oltre che competente in merito, offre la propria disponibilità e flessibilità a risolvere eventuali piccoli problemi logistici dovuti all'ubicazione del materiale.

Il presidente del giorno chiede se ci sono domande o interventi da parte dei presenti. Visto che non ci sono particolari richieste si passa all'approvazione dell'incarico.

*16/18 a favore, due astenuti. La nomina dell'incaricato è accettata.*

### Nomine comitato

Viene proposto che Egon Bernasconi entri far parte del comitato.

Il coordinatore Roberto Grizzi ribadisce che lascerà la propria funzione di coordinatore alla fine del 2018, rimanendo comunque a disposizione del Comitato del Gruppo. Nei prossimi mesi sarà compito del comitato individuare e proporre una persona confacente al ruolo.

Il presidente del giorno chiede se ci sono domande o interventi da parte dei presenti. Visto che non ci sono particolari richieste si passa all'approvazione delle nomine. *Il comitato per l'anno 2018 viene approvato all'unanimità dei presenti ed è così composto:*

Egon Bernasconi (responsabile materiale), Roberto Grizzi (coordinatore), Fulvio Mariani (Cassiere), Jimmy Palermo, Milton Pauletto, Francesco Züger (responsabile Team Giovani Scoiattoli)

---

## 8. Tasse

La tassa sociale rimane invariata anche per l'anno 2018.  
Restano invariate anche le tasse di pernottamento in baita.  
*L'assemblea approva all'unanimità la proposta.*

---

## 9. Attività 2018

Jimmy Palermo riferisce sull'organizzazione dello Street Boulder Lugano e Melloblocco in Tour a Cresciano. Buona la prima, ma un po' scarsa l'affluenza alla seconda. Comunque, si conviene che l'evento, ben coperto dai media, ha dato un'ulteriore e consistente visibilità alla disciplina. Membri del Gruppo Sciattoli hanno dato un notevole aiuto all'organizzazione e Jimmy ringrazia per l'aiuto. Claudio Cameroni interviene e sottolinea la scarsa partecipazione dei ticinesi all'evento, da questo nasce una discussione con l'intervento di diversi membri del Gruppo.

Per l'inizio dell'autunno si sta organizzando un week-end incontro in Ticino con il gruppo Ragni di Lecco. Arrampicate diurne con i Ragni saranno seguite da momenti conviviali ai quali tutti i soci sono naturalmente invitati a partecipare. Responsabili dell'organizzazione di questo importante evento sono Fulvio Mariani e Egon Bernasconi. Date e programma in dettaglio saranno comunicati quanto prima tramite invio a tutti i soci. Già sin d'ora si chiede il massimo sostegno all'evento. Chi vuole aiutare può contattare per ulteriori informazioni i responsabili.

---

## 10. Gestione soci: dimissioni, espulsioni, presentazione dei nuovi candidati ed eventuali ammissioni

Giorgio Valenti propone quale nuovo membro Mattia Soldati.  
*Dopo breve lettura di presentazione la nomina viene approvata all'unanimità dei presenti.*

Il coordinatore comunica anche che:

- Nessun socio si è annunciato dimissionario dal Gruppo.
- Nessun socio è stato stralciato dal Gruppo.

---

## 11. Eventuali

Roberto Grizzi rende noto che sempre più spesso il nome del Gruppo è associato alla responsabilità della chiodatura e della manutenzione delle più svariate falesie in Ticino. Chiede pertanto se non è il caso di pensare ad una sorta di nuova associazione nella quale possano essere rappresentati i vari responsabili delle società alpinistiche locali, in modo tale che gli arrampicatori possano essere meglio rappresentati di fronte alle autorità locali per casi del genere. Il discorso è abbastanza complesso e accende animi, opinioni e dubbi soprattutto per quanto riguarda gli aspetti legali. Pertanto si decide di continuare con la solita linea di comportamento per quanto riguarda l'attrezzatura di nuove falesie e di evitare eccessi di carico di responsabilità. Ciò non toglie che la problematica rimanga e non si esclude la possibilità di organizzare una tavola rotonda riguardante tutti gli aspetti legati all'attrezzatura di itinerari di arrampicata in Ticino.

---

## Chiusura Assemblea ordinaria 2017

Il presidente del giorno chiude l'Assemblea alle ore 20.15 e augura un buon appetito a tutti i presenti per la cena che seguirà.

Gordevio, 25 maggio 2018

Roberto Grizzi (coordinatore)

